

Les pêcheurs nettoient les bords du Doubs à Colombier-Fontaine....

09/04/2016

A nouveau rassemblés cette année sur les bords de la Rivière « le Doubs », la dizaine de bénévoles, tous pêcheurs, ont procédé à un "nettoyage de printemps" des bords de la rivière gérée par l'AAPPMA de Colombier-Fontaine.

S'appuyant sur l'initiative de la Commune, nous souhaitons sensibiliser nos concitoyens aux problèmes posés par le transit des déchets plastiques et autres à travers les ruisseaux, les rivières, et leurs accumulations sur les bords des berges et dans l'eau. Les pêcheurs ont ainsi apporté leur pierre à l'édifice des 920 nettoyages nationaux organisés ce Week-end.

Le ramassage, la collecte et l'acheminement, de plusieurs mètres cubes de déchets divers collectés sur plusieurs kilomètres de berge permettra de remettre les choses en ordre.

La société de pêche de Colombier-Fontaine remercie ces bénévoles pour ce « geste gratuit » tourné vers la collectivité.